
qqqqq Interrogazione n. 669
presentata in data 16 febbraio 2012
a iniziativa del Consigliere  Bucciarelli
“ Investimento T renit alia per rinnovamento materiale rot abile delle ferrovie
marchigiane ”
a risposta orale urgente

Il sottoscritto Consigliere,
premesso che la criticità della grande nevicata ha esaltato ancora di più la debolez-

za e le problematiche irrisolte relative al trasporto ferroviario regionale;
Ricordato inoltre che Trenitalia percepisce dalla Regione Marche, ogni anno, ben

42 milioni di euro per garantire il servizio su rotaie del territorio per un totale di 4 milioni
e 200mila chilometri, in base a quanto previsto nel Contratto di servizio stipulato nel
2009 e valido fino al 2014;

Verificato che nel documento è previsto che suddetto servizio deve essere effettua-
to garantendo agli utenti condizioni accettabili dei convogli, comfort, una comunicazio-
ne efficace insieme al rispetto degli orari

INTERROGA

il Presidente della Giunta regionale per conoscere le decisioni di merito circa il
previsto e mai effettuato investimento di 100 milioni di euro che Trenitalia avrebbe
dovuto sostenere per le ferrovie marchigiane, nel rinnovamento del materiale rotabile
ormai fatiscente e totalmente inadeguato.


